

Hand anlegen - Einhalt gebieten Frieden stiften !



Wenn ...

Herr,
wenn der andere den ersten Schritt tut,
will ich folgen.

Wenn die andere die Hand zu Versöhnung reicht,
halte ich ihr auch die meine entgegen.

Wenn der andere sich entschuldigt,
bin ich zur Versöhnung bereit.

Wenn die andere den Frieden beginnt,
mache ich mit.

Herr,
hilf mir, das ewige „wenn“ zu überwinden,
damit ich frei und unabhängig werde
für die Möglichkeiten meines Lebens.

Amen.

Aus der Arbeitshilfe der DPSG Würzburg

Karwochenkalender Dienstag, 27.3.2018
Wenn nichts mehr geht : Versöhnung